

## **Il ne faut surtout pas remplacer le LÉVOTHYROX® comprimé par le LÉVOTHYROX® gouttes**

Abderrahim DERRAJI - 2017-09-01 16:17:55 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Dans une interview accordée au « Quotidien du Médecin », DOMINIQUE Martin, directeur général de l'Agence nationale de sécurité du médicament (ANSM), revient sur la problématique posée par le remplacement de l'excipient du LÉVOTHYROX®. Tout en affirmant que certains patients peuvent ressentir des effets secondaires transitoires, qui peuvent être corrigés par une adaptation du traitement, après examen clinique, et si nécessaire dosage de la TSH, Il a déclaré : « Les retours que nous recevons de la part des médecins indiquent cependant qu'il n'y a pas de difficulté dans la grande majorité des cas.» Il a, pour finir, exhorté les les médecins de ne pas prescrire la forme gouttes à la place de la forme comprimé au risque de provoquer une rupture de stock de cette forme privant ainsi les enfants de moins de 8 ans et les personnes présentant des troubles de la déglutition de leur traitement, d'autant plus qu'ils ne disposent d'aucune autre alternative thérapeutique.

Nous rappelons que le Maroc n'est pas concerné puisque la formulation du LÉVOTHYROX® actuellement commercialisée est la même depuis 2003.